
– Людей из самых разных социальных групп объ-
единила в наших рядах одна цель – добиться спра-
ведливости для земляков! – говорит Председатель 
Совета тульского отделения партии, депутат област-
ной Думы Сергей Гребенщиков. – У большинства 
наших сторонников большой практический опыт 
работы в своих профессиональных отраслях – произ-
водственных предприятиях, лечебных учреждениях, 
школах, ВУЗах, сфере ЖКХ. Специалисты знают их 
болевые точки «изнутри», и знают лучше теорети-
ков-оптимизаторов от чиновничества, как решать 
проблемы этих сфер: по справедливости, а не для 
красивых отчётов. 

  Наши сторонники добросовестной и принципи-
альной работой уже заслужили уважение многих зем-
ляков и готовы бескомпромиссно отстаивать их инте-
ресы в областной Думе. Тем более, что некоторые из 
кандидатов обладают хорошим политическим опы-
том: Дмитрия Шишкина и Лидию Савельеву земляки 
трижды выбирали депутатами Тульской городской 
Думы, неоднократно доверяли жители представлять 
их интересы в областном парламенте и Собраниях 
депутатов родных городов Анатолию Кузнецову, 

Олегу Гиленко, Сергею Гребенщикову. Также и сегодня 
за справедливые права своих земляков в районных 
Собраниях борются местные депутаты-однопартийцы 
Жан Орлов, Евгений Петров. 

 При этом в команде справедливороссов много 
молодых энергичных ребят, которые искренне хотят 
изменить жизнь своих сверстников, сделать её не 
просто интереснее, а качественно лучше – добивать-
ся того, чтобы у молодёжи в Тульской области были 
возможности достойно реализовать свой профес-
сиональный и творческий потенциал, и, конечно, – 
строить надёжный материальный фундамент для 
создания молодых семей.

– Справедливость и правда – высшие ценности 
нашей жизни! Но их надо отстаивать, за них надо 
бороться, – подчеркивает Сергей Гребенщиков. – 
Именно для этого мы с соратниками идём в област-
ную Думу, в городские Советы депутатов. Сегодня, 
так называемые представители партии большин-
ства, пытаются всеми средствами убедить нас, что 
«не надо раскачивать ситуацию», не надо ничего 
требовать и пытаться изменить, надо потерпеть. 
Этими доводами прикрывается обыкновенное неже-

лание работать: зачем что-то менять тем, у кого 
и так всё хорошо. Толстосумам и приспешникам из 
их окружения нет дела до проблем простых граждан. 
Громко заявить о них, – так чтобы услышали, и до-
биться, чтобы начали решать; принимать законы 
в интересах простых жителей, повышать уровень 
жизни земляков не в красивых отчетных докумен-
тах, а в реальном финансовом выражении, – это 
и есть наша цель!

Программы по улучшению демографии, 
законопроекты о поддержке старшего 
поколения, «детях войны», справедливый 
расчет социальных пособий и решение мно-
голетних проблем жилищно-коммунальной 
сферы, – эти повседневные вопросы и поже-
лания земляков и стали основой программы 
справедливой команды, с которой однопар-
тийцы идут на выборы!

Однопартийцы уверены – чем больше будет 
в областном парламенте активных неравнодушных 
и принципиальных депутатов, тем реальнее заста-
вить власть работать в интересах простых людей: ЗА 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ! ЗА ПРАВДУ! ЗА ТЕБЯ!

До осени состоится немало встреч – содержатель-
ных, ознакомительных. И по их итогам всем жителям 
области надо принять важные решения – мы хотим 
перемен? Так давайте добиваться их вместе! За 
справедливость в родном Тульском крае!   

ГРОМКОЕ ДЕЛО

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬЗА ПРАВДУ

Все положения предвыборного агитационного материала будут реализованы не иначе чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти, органов местного самоуправления.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ и за тебя!ЗА ПРАВДУ и за тебя!

 Справедливость и правда – высшие ценности нашей жизни! 
За них надо бороться – давайте это делать вместе!

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Тульской области выдвинула около 60-ти кандидатов в депутаты Тульской област-
ной Думы. Все кандидаты утверждены партийной Конференцией, в работе которой приняли участие делегаты из разных городов 
и районов области. 

НАША КОМАНДА – ЭТО ПРОИЗВОДСТВЕННИКИ И ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ 
ЮРИСТЫ, ВЕТЕРАНЫ СВО И ВОЛОНТЁРЫ, ИНЖЕНЕРЫ И РАБОЧИЕ, 
ПЕДАГОГИ И ВРАЧИ, СПОРТСМЕНЫ, МОЛОДЫЕ АКТИВИСТЫ И ОПЫТНЫЕ 
ОБЩЕСТВЕННИКИ, ПРЕДПРИНИМАТЕЛИ И МЕЦЕНАТЫ. 



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ

ЧЕСТНОСТЬ. ПРАВДА. СПРАВЕДЛИВОСТЬ

Огонь, вода и золотые трубы…
Все это можно назвать одним словом – ЖКХ. От состояния этих трех букв зависит очень многое 
в нашей жизни. И тему качества предоставляемых жителям Тульской области коммунальных ус-
луг мы поднимали неоднократно. Сегодня самым обсуждаемым среди земляков вопросом стало 
июльское повышение тарифов ЖКХ. О нем – наше интервью с руководителем регионального 
отделения партии, депутатом Тульской областной Думы Сергеем Гребенщиковым.
– С 1 июля тарифы на услуги ЖКХ не просто 

увеличились, а аж сразу на 10 процентов! Это болез-
ненно ударило по кошелькам большинства туля-
ков – причем, не только социально слабозащищенных 
пенсионеров, но и людей со вполне себе средним 
достатком. Насколько, на ваш взгляд, оправдан столь 
резкий рост тарифов?

 – Нас уверяют, что без увеличения стоимости 
коммунальных услуг отрасль «загнется», – мол, пол-
тора года не повышали, тарифы были «заморожены» 
(правда, до этого были сразу два повышения сто-
имости ЖКУ в течение одного года). Но теперь всё 
прогнило и пропало, и необходимы дополнительные 
средства на модернизацию инфраструктуры ЖКХ.

 Однако, возникает вопрос: когда растут тарифы 
всегда говорят, что это необходимо для модерни-
зации, чтобы привести коммуникации в порядок 
и даже заменить их. Но к сожалению, практика 
показывает, что дальше разговоров дело не движет-
ся. Как не посмотришь отчет по ремонту и замене 
коммуникаций: – объём проведенных работ всего 
4 % (иногда максимум 8%) от общей протяженности 
сетей! А если начинаешь разбираться, оказывается, 
замены по большей части происходят там, где случа-
лись аварии в отчетном году. То есть просто латают 
дыры, никакой модернизации и в помине нет. 

 Поэтому жители Тульской области видят каж-
дый год «разрытия» практически в одних и тех же 
местах. К примеру, поменяли кусок старой трубы, 
а в течение сезона опять раскопали это же место – 
ещё один маленький отрезок прохудившейся трубы 
меняют. Вот из таких маленьких кусочков и получа-
ются 4-8 % замены сетей в год. И к сожалению, уве-
личение тарифа и такой подход, не решат проблему 
отрасли. Только будут приводить с каждым годом 
к увеличению платы за коммунальные услуги. 

– Некоторые специалисты ЖКХ видят радикаль-
ное решение проблемы в концессиях. Это мероприя-
тие стало очень популярным в последние годы, как 
среди руководителей ресурсоснабжающих организа-
ций, так и среди представителей администраций. 
Как вы оцениваете эффективность подобной меры? 

 – Чиновники и монополисты ЖКХ придумали, что 
это «замечательный» подход к проблеме, видимо, 

ориентируясь на его красивое звучание. Хотя для 
большинства людей слово «концессия» незнакомое, 
но скрыто в нём очень много. Механизм прост: част-
ные инвесторы, как правило владельцы водоканалов 
и теплосетей, по соглашению с местными админи-
страциями, вкладывают свои деньги в капитальную 
и повсеместную замену коммуникаций. Казалось бы – 
потребителям надо только радоваться. Но! Вода, тепло, 
как и сыр, не бывают бесплатными! К сожалению, все 
эти замены происходят за счет кратного увеличения 
тарифа для жителей – для нас с вами! Причем увели-
чивается тариф не на один год, а на десятилетия. 

 Сейчас такое концессионное соглашение «По объек-
там холодного водоснабжения» реализуется в Туле, до 
этого концессия «По тепловым коммуникациям» была 
проведена в Ефремове. А несколько лет назад неудач-
ной оказалась концессия по модернизации водопрово-
да в Узловой – местные жители регулярно жалуются на 
качество воды, а в отношении частников-концессионе-
ров, по моей информации, возбуждены уголовные дела. 
И таких печальных примеров много. 

 – Туляков уверяют, что повышать тарифы на 
услуги коммунальщиков вынуждают инфляция и рост 
цен на ресурсы, стройматериалы и прочее...

сергей миронов
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ

– Нельзя быть одновременно 
за народосбережение и за наро-

дообнищание!

о повышении коммунальных тарифов

– Лучше и не скажешь! У нас постоянно с высоких 
трибун говорят о необходимости решать демогра-
фическую проблему, увеличивать уровень доходов 
людей и повышать качество жизни. Но на деле – всё, 
что необходимо ремонтировать, менять, улучшать, 
делают исключительно за деньги жителей.

Тулякам постоянно напоминают, что мы собствен-
ники жилья и обязаны его содержать должным 

образом. Но на какие 
конкретно работы 
направляются деньги, 
которые мы платим из 
собственного кармана? 
Какова стоимость прово-
димых работ? Ответы на 
эти вопросы мы не нахо-
дим ни в каких платеж-
ных квитанциях. То есть, 
– абсолютно никакой 
прозрачности! 

Нам с экранов телеви-
зоров рассказывали, как 
будет замерзать Европа 
без нашего газа. А для 
многих наших квартир 
норма 18 градусов тепла. 
У кого-то зимой дома не 
прогревается и до этой 
отметки. Но, чтобы это 

доказать, надо ещё побегать по инстанциям. Почему 
нам не предоставляют отчет о том, на что потрачены 
наши средства? Пока мы наблюдаем постоянные 
коммунальные аварии. Яркий тому пример – Новомо-
сковск, где люди остались этой зимой без отопления 
в морозы на несколько дней!

Во всём этом есть один неоспоримый факт: 
частный бизнес смог наладить свою работу за счет 
платежей обычных жителей нашего региона, – как 
и в целом по стране. Вот и получается: и огонь, и вода, 
и медные трубы превращаются в золотые. А платят за 
всё это обычные туляки. Наши граждане каждый ме-
сяц внося плату за коммунальные услуги, стали доно-
рами для всех этих «частников-ресурсоснабженцев». 
И действующий сейчас запрет на проверки частного 
бизнеса, позволяет «разгуляться» управляющим ком-
паниям, которых расплодилось большое количество, 
и уж тем более коммунальщикам-монополистам. 

– Какой Вы видите выход из ситуации?
– Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

предлагает провести генеральный аудит отрасли ЖКХ. 
А до того – заморозить тарифы! Без аудита и долгосроч-
ного планирования нас вполне может ожидать комму-
нальный коллапс (который, впрочем, регулярно проис-
ходит то тут, то там на просторах Тульской области). 

И самое главное – нужно изменить системный 
подход к сфере ЖКХ. Сегодня в Тульской области 
за всё, что происходит в коммунальном хозяйстве, 
платит обычный квартиросъемщик. Государство го-
дами не выполняло своих обязательств по содержа-
нию коммунальных сетей, которые затем передали 
в частные руки. А теперь государство констатирует: 
вы, дорогие жители, собственники жилья, вот и опла-
чивайте его содержание «по полной». Субсидии 
на оплату ЖКУ получить практически невозможно. 
И коммуналка для многих людей становится самой 
большой строкой личных расходов. Мы настаиваем 
на снижении предельно допустимой доли расходов 
граждан на жилищно-коммунальные услуги – с 22 
до 15% от доходов семьи.

Область должна еще активнее принимать участие 
в привлечении инфраструктурных кредитов на мо-
дернизацию ЖКХ, которые выделяются из федераль-
ного бюджета. Конечно, нужны большие вложения – 
и на уровне регионов, и страны в целом. Но если 
их не сделать сейчас, с грамотным и планируемым 
подходом, потом уже восстанавливать будет нечего. 

При действующей системе рост тарифов 
обеспечивает только прибыль владельцев 
компаний, работающих в жилищно-ком-
мунальной сфере. А бюджетные средства, 
которые могли бы быть направленны на 
социальную поддержку населения, идут 
в карман коммунальщиков. 



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ

ЧЕСТНОСТЬ. ПРАВДА. СПРАВЕДЛИВОСТЬ

Вернуть прямые выборы мэров – это справедливо!
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ уверена: главы должны отвечать перед народом,  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ уверена: главы должны отвечать перед народом,  

а не перед чиновниками.а не перед чиновниками.

Когда финансы поют, и вовсе не романсы, а печальные песни, люди в отчаянии решаются на так называемые «быстрые кредиты». 

В смутные 90-е в наш обиход вошло немало 
чужеродных слов. Среди них – «мэр» и «сити-ме-
неджер». И если к звучанию этих терминов мы 
более-менее привыкли, то суть разницы между ними 
многие до сих пор не понимают. К тому же, в по-
вседневной речи, да и на официальном языке, обоих 
представителей муниципальной власти (а именно 
её представляют и мэр, и сити-менеджер) называют 
«главами».

То есть, мэр – глава города, сити-менеджер – 
глава администрации города. Первый, как правило, 
возглавляет городское Собрание депутатов – мест-
ную Думу, избирается из числа депутатов. А второй – 
работает, что называется «по контракту», то есть 
по трудовому договору. И именно сити-менеджер 
занимается решением всех хозяйственных, комму-
нальных, да и социальных проблем и, собственно, 
распоряжается городскими финансами. Рациональ-
ность и разумность разделения местной власти на 
«представительскую» и «управленческую» до сих 
пор вызывает в обществе бурные споры. Особенно 
потому, что главу администрации, обладающего ре-
альной властью и принимающего решения, которые 
влияют на благополучие и комфорт жизни людей, 
как раз люди-то и не выбирают. Сити-менеджеров 
назначают. Формально за предложенного кандидата 
голосуют местные депутаты, но определяет претен-
дентов на руководящий пост комиссия, состоящая из 
региональных чиновников.

В итоге ситуация складывается парадоксальная: 
жители выбирают своих представителей – депутатов, 
в городскую думу. С ними люди обсуждают пробле-
мы городского хозяйства, благоустройства, дают 
наказы. Но управлять городом назначается человек, 
которого жители могут вообще не знать! Яркий тому 

пример – постоянные назначения в районные цен-
тры Тульской области глав «со стороны». Пришлый 
управленец даже толком не знает названий местных 
улиц, не имеет представления о коммунальном хо-
зяйстве города, схеме его дорог. Да и в принципе не 
может принимать местные проблемы близко к серд-
цу, постоянно держа в уме, что он здесь – временно. 
Но самое главное – деятельность этого главы никак 
не зависит от мнения жителей.  Тот, кто должен быть 
ближе всего к людям – руководитель местной испол-
нительной власти, неподконтролен землякам. 

Позиция партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в вопросе «двуглавости» власти и выборно-
сти мэров занимает однозначную принципиальную 
позицию – необходимо вернуть прямые выборы 

градоначальников по 
всей стране. 

– Мы считаем, 
что прямые выбо-
ры для горожан 
были и остаются 
главным инстру-
ментом влияния на 

власть и самой эф-
фективной формой 

местного самоуправ-
ления, – подчеркивает 

депутат Тульской 
городской 
Думы  

 

Дмитрий Шишкин. – При таком подходе мэр понима-
ет, что он зависит от жителей и их мнения, и пони-
мает, что в первую очередь от него ждут решения 
повседневных задач. А двоевластие, при котором 
руководящие рычаги находятся одновременно у си-
ти-менеджера и мэра – удобный вариант для ухода 
от прямой ответственности. 

Однопартийцы убеждены: землякам не нужна 
демократия «второй свежести», с мэрами, которых 
назначают. 

Услышать жителей и наладить с ними обратную 
связь – хотя бы через социальные сети, призвал 
глав муниципалитетов тульского региона недавно 
врио губернатора. Даже «там» понимают: с мнением 
народа надо считаться!    

Получается полнейший абсурд: высших 
руководителей (Президента страны и губер-
натора области) туляки выбирают, а руко-
водителя города, с которого должен быть 
основной спрос в работе, людям назначают. 

Время показало, что города, где были сохранены 
прямые выборы глав, развиваются более динамично. 
Система «сити-менеджеров» обострила проблему 
«политического отчуждения»: между народом и вла-
стью растет пропасть! Этого нельзя допускать!

Сегодня «назначенцы»-главы неподконтрольны 
жителям, на которых работают. Они зависят только 
от мнения узкого круга лиц – чиновников, которые 
их назначили. А должно быть наоборот – чтобы глава 
города отвечал за всё, что делает, перед народом! 
Вернуть прямые выборы мэров – это будет спра-
ведливо! Потому что тогда: мы сами выбрали – мы 
и спросили за работу! 

Кредит – копейка, долг – сто рублей!
Выдают их под грабительские про-

центы микрофинансовые организации, 
которые сладкоречиво обещают лю-
дям решить их проблемы «здесь и сей-
час» без всякой бюрократической 
волокиты. Суммы займов невелики – 
в пределах десятков тысяч рублей. 
А вот процент – космический! Пропи-
сывают его …в днях, – чтобы не отпуг-
нуть сразу потенциальных клиентов. 
С 2023 года в России действует закон, 
по которому максимальный дневной 
процент по потребительским ссудам 
не должен превышать 0,8 %, но это 
значит, что максимальная ставка может 
достигать почти 300 % годовых! Вот 
уж точно: вход – копейка, а выход – 
рубль! 

Тульские однопартийцы требуют 
поставить заслон грабительским кре-
дитам! И полностью запретить микро-
финансовые организации, в которых 
ничего не производят, не оказывают 
услуги, а просто делают деньги из 
воздуха – на беде людей! 

По данным Центробанка, за 2023 
год микрофинансовые организации 

выдали гражданам более 1 триллио-
на рублей.* При этом, на июнь прошло-
го года доля просроченных микроза-
ймов составила 46 %* – то есть, почти 
половина людей, оформивших эти 
безумные кредиты, не смогли по ним 
рассчитаться! И это неудивительно, так 
как проценты, под которые выдаются 
«ссуды до зарплаты» – завуалирован-
ный грабеж населения. Чаще всего, 
чтобы погасить один кредит, заёмщики 

вынуждены обращаться 
за новым, и так – без 

конца.
– Мне неодно-

кратно приходи-
лось сталкиваться 

с земля-
ками, по-
павшими 
в подоб-

ную кредитную зависимость, – расска-
зывает общественник, врач Алексей 
Комиссаров. – Людям кажется, что 
это простой способ решить сию-
минутные вопросы. А потом долги 
нарастают как снежный ком. Деятель-

ность МФО приводит к катастрофи-
ческому обнищанию людей, снижению 
уровня жизни и росту социальной 
напряжённости в обществе! 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ постоянно 
выступает за полный 
запрет МФО. А так-
же – списание долгов 
людям, попавшим 
в зависимость этих 
полукриминальных ор-
ганизаций. Соответству-
ющий законопроект 
неоднократно вносил-
ся на рассмотрение 
Госдумы, но неизменно 
отклонялся думским 
большинством.

 А ведь МФО – ро-
стовщичество в чистом 
виде, один из главных 
грехов! Государство, 
очнись! Мы требуем 
остановить катастро-
фическое снижение 
уровня жизни наших 

сограждан и ликвидировать микрофи-
нансовые организации! 

* https://cbr.ru/analytics/microfinance/mfo/mmt_2023/
*https://www.rbc.ru/finances/10/08/2023/64d0ddf89a79
47dd0e8c0ab3

алексей комиссаров

Дмитрий шишкин
Депутат Тульской городской Думы



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ

ЧЕСТНОСТЬ. ПРАВДА. СПРАВЕДЛИВОСТЬ

ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ! ЗА ПРАВДУ!  ЗА ТЕБЯ!

приходи на выборы 8 сентября

КОМАНДА СПРАВЕДЛИВОСТИ

Сергей Гребенщиков, 
председатель 
Совета 
регионального 
отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, депутат 
Тульской 
областной Думы

– Наша задача – заставить тульские 
власти повернуться лицом к земля-
кам! Надо слышать людей! Социальная 
поддержка простых граждан, создание 
достойных условий повседневной жиз-
ни – вот что актуально! Мы принимаем 
программы для поддержки предприятий, 
бизнеса, промышленности – это нужно 
и важно. Но если при этом оставлять 
обычного человека один на один с его 
проблемами, ставить на грань выжи-
вания, то работать на предприятиях 
будет некому! Принимать законы для 
людей – сокращать расходы на опла-
ту ЖКХ, обеспечивать доступность 
медицины, образования – вот над чем мы 
намерены работать.

Дмитрий Андросов, 
многодетный 
отец, директор 
электромонтаж-
ного предприятия

–  Как много-
детного отца 
и члена всерос-
сийского обще-

ственного движения «Отцы России» 
в Тульской области меня очень волну-
ет вопрос демографии и поддержки 
многодетных семей. Наша партия 
предлагает расширить льготы для 
многодетных семей – разработан 
программный законопроект о едином 
статусе и льготах для многодетных 
семей. Наша инициатива реализу-
ет важнейшие положения Послания 
Президента о необходимости фунда-
ментальной поддержки многодетной 
семьи, которая должна стать ориен-
тиром стратегии государства. Имен-
но в этом – ключ к решению актуаль-
ной демографической проблемы.

Алексей Комиссаров, 
заместитель 
главного врача 
Тульской 
областной 
клинической 
психиатрической 
больницы №1  

– Врачей 
в нашей стране 

всегда не хватало. А после развала 
Советского Союза престиж профессии 
медика стал стремительно падать. 
И кадровый дефицит, который име-
ется сегодня в медицинской отрасли, 
уходит корнями глубоко в историю. 
Считаю – для решения проблемы 
необходимо проводить просветитель-
скую работу среди населения области. 
Нужно организовывать целенаправ-
ленную профоориентационную работу, 
рассказывать школьникам о нашей 
профессии, её реалиях. И конечно, – 
принимать законы, повышающие 
престиж медицинских специальностей, 
выраженный в достойной зарплате.

Дмитрий Шишкин, 
двукратный 
чемпион мира по 
самбо, тренер, 
депутат Тульской 
городской Думы 
трёх созывов

– Важнейшим 
направлением 

в воспитании молодого поколения 
является развитие, увеличение и повы-
шение доступности круглогодичных 
детских досуговых учреждений, где не 
только оздоравливают детей, разви-
вают их физическую силу, ловкость 
и выносливость, но и формируют 
социальные навыки и нравственные 
качества, такие как инициативность, 
решительность, смелость, умение 
брать на себя ответственность за 
свои поступки. Работы здесь ещё 
очень много, но я уверен: при поддерж-
ке туляков наши инициативы в этом 
направлении обязательно будут 
воплощены в жизнь!

Лидия Савельева, 
депутат Тульской 
городской Думы 
трёх созывов

– Считаю, 
что депутаты 
любого уровня 
должны уделять 
особое внимание 
решению во-

просов сферы ЖКХ. Благоустройство 
наших дворов, капитальный ремонт 
многоквартирных домов, состояние 
лифтового хозяйства и дымоходов – 
это не просто комфорт жизни людей. 
Это наше здоровье и наша безопас-
ность! Тулякам постоянно повышают 
цены на услуги ЖКХ, а вот качество 
этих услуг год из года не улучшает-
ся. Мы будем требовать отчет от 
коммунальщиков и заставлять вла-
сти принципиально изменить подход 
к формированию региональных и му-
ниципальных программ в этой сфере. 
Хватит кормить монополистов-ре-
сурсников, надо принимать законы 
в интересах людей. 

Евгения Гвоздинская, 

студентка 
магистратуры

– Будущее – за 
молодежью! Со 
временем, в своей 
самостоятель-

ной взрослой жизни мы в любом 
случае придем на смену сегодняшним 
специалистам, управленцам во всех 
сферах. Захотим ли мы остаться 
на своей малой родине? Это зави-
сит от того, какие условия созданы 
в Тульской области для реализации 
нашего профессионального потен-
циала. Но я считаю, нужно не ждать, 
что кто-то что-то сделает для нас, 
а действовать самим, и отстаивать 
интересы молодежи, предлагать про-
граммы по поддержке и мотивации 
молодых специалистов.  

Жан Орлов, 

директор 
управляющей 
организации, 
депутат  
Собрания 
депутатов 
г. Алексин

– Сегодня в нашей области тра-
тятся большие средства на украше-
ние центральных улиц городов, новые 
световые конструкции и пр. Это 
хорошо, но нужно не забывать про 
обычные жилые кварталы, спаль-
ные районы – именно здесь жители 
проводят большую часть времени, 
отдыхают, организуют досуг детей. 
Считаю несправедливым финанси-
ровать благоустройство дворовых 
территорий «по остаточному 
принципу». Мы намерены добиваться 
увеличения финансирования на эти 
цели! 

Анатолий Кузнецов, 
депутат Тульской 
городской Думы, 
кандидат физико-
математических 
наук, доцент 
кафедры физики 
Тульского 
государственного 
университета

– Образование и наука – это основа 
технологического прорыва, необходи-
мого стране. Без эффективной систе-
мы образования невозможно развитие 
экономики, промышленности, импор-
тозамещения и социальной сферы.

Образование должно стать пол-
ностью бесплатным, стипендии 
студентов должны быть не ниже 
прожиточного минимума, а для педа-
гогов, медиков, ученых и работников 
культуры надо установить единую 
тарифную сетку оплаты труда по 
территории страны. 

Для этого справедливые депутаты 
должны работать на всех уровнях 
власти.

Все положения настоящего агитационного материала будут реализовываться не иначе чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти и органов местного 
самоуправления.
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